



Entrevista / Yerico Abramo Masso (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Después de un foro que realizamos con ciudadanos, víctimas, hospitales privados y seguros de gastos médicos, nos dimos cuenta que la inflación médica en México, que es en la que se basan las empresas de seguros para incrementar sus pólizas anuales es de las más altas del mundo. Nosotros hicimos una ley donde se modifica el artículo 200 para que se tope los incrementos arriba de los 60, que haya una transparencia del nuevo contrato, que los hospitales publiquen sus precios ante la Secretaría de Economía para que la Profeco pueda evaluar el control de su inflación, entre otras cosas”.

[https://drive.google.com/file/d/1gVe5vB2YRXsXemcuPHBt5DvvJzVwwch2/](https://drive.google.com/file/d/1gVe5vB2YRXsXemcuPHBt5DvvJzVwwch2/view?usp=sharing)
<view?usp=sharing>